



VERÄNDERUNG IN DER GESCHÄFTSFÜHRUNG DER PHILIPP KIRSCH GMBH

Die Philipp Kirsch GmbH informiert über eine Veränderung in der Geschäftsführung: **Dr. Jochen Kopitzke** wird das Unternehmen zum Jahresende verlassen. Er hat Kirsch über viele Jahre hinweg geprägt und entscheidend zur erfolgreichen Entwicklung beigetragen. Wir freuen uns, dass Dr. Kopitzke den Übergang weiterhin aktiv begleitet. Seit dem **1. September 2025** unterstützt er das Unternehmen als Geschäftsleiter und wird Kirsch ab dem **1. Januar 2026** in beratender Funktion zur Seite stehen.

Als Nachfolger begrüßen wir **Christian Keuchen**, der spätestens im **April 2026** seine Tätigkeit aufnehmen wird. Er bringt umfangreiche Erfahrung als Geschäftsführer mit und passt sowohl fachlich als auch menschlich hervorragend zur Philipp Kirsch GmbH.

Wir danken Dr. Kopitzke herzlich für seine erfolgreiche Arbeit und die stets vertrauensvolle Zusammenarbeit.

„Ich danke allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für die gemeinsamen Jahre, in denen wir uns gemeinsam und das Unternehmen weiterentwickelt haben.“ — Dr. Jochen Kopitzke
Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Herrn Keuchen und wünschen ihm schon jetzt einen guten Start und viel Erfolg.

Die Philipp Kirsch GmbH mit Sitz in Willstätt-Sand ist ein weltweit agierender Hersteller von professionellen Kühl- und Gefrierschränken für das Gesundheitswesen und für Laboratorien. KIRSCH gilt als Erfinder medizinischer Kühlschränke und ist marktführend in deutschen Apotheken. Zum Kundenkreis gehören Krankenhäuser, Kliniken, Blutbanken sowie Chemie- und Pharmaunternehmen.

Seit der Gründung im Jahr 1865 ist das Unternehmen familiengeführt und verbindet bis heute Innovation und Qualität „Made in Germany“ mit einem hohen Anspruch an Zuverlässigkeit und Temperaturstabilität. Die Produkte von KIRSCH sind darauf ausgelegt, sensible Inhalte wie Arzneimittel, Blutkonserven und Laborproben sicher zu lagern und so einen wichtigen Beitrag zur modernen Gesundheitsversorgung zu leisten.